
ENTREVISTA A ANDREA IZURDIAGA 

 

¿Cómo fue esta experiencia en los V International Rumi Children Sport 

Games? 

 

Bueno, la verdad es que estaba algo nerviosa porque era la primera vez 

que participaba en una competición así. Pero la experiencia fue muy 

buena y me lo pasé muy bien. 

 

Llevas a cabo un gran torneo donde tu pase a semifinales fue muy 

emocionante Cuéntanos cómo fue ese combate. 

 

Muy difícil. La otra chica era muy buena. El combate fue muy igualado y 

acabamos empatadas. 

 

Y entonces ¿cómo se decidió el combate? 

 

Cuando se empata, hay que hacer el “punto de oro”, que tuve la suerte de 

ganar. 

 

¿Punto de Oro? 

 

Sí. Cuando empatas, peleas otra vez y el primero que “mete” un punto, 

gana. 

 

Y en semifinales te toca una “de casa”… ¿era muy dura la turca? 

 

Bueno, yo no conocía a nadie de antes, pero cuando peleé con ella me 

pareció  muy dura, si 

 

¿Qué sentiste al subir al pódium? 

 

Una alegría muy grande. Uno se siente muy bien… todo el mundo te 

mira… es muy emocionante. 

 

Tus próximas citas en el calendario son el Campeonato de Europa y el 

Mundial para los que ya estás clasificada por tu condición de Campeona 

de España. Pero parece que hay pegas para que puedas ir, ¿no? 

 

Sí. Porque soy cadete y esta categoría no es olímpica, entonces no hay 

dinero para ir. 

 

O sea que si quieres ir debes pagarte el viaje ¿no? 

 

Si 

 



Y ¿Cómo lo estáis haciendo? Porque me han dicho que es algo original 

 

Bueno, estamos rifando jamones en nuestro barrio de la Rochapea, 

poniendo carteles en los bares. 

 

¿Algo más?  

 

No de momento sólo eso 

 

¿Y qué tal va? 

 

Bien, bien. 

 

Con todo esto de los triunfos, de estar en la Selección Española … ¿Qué 

te dicen en casa?  

 

En casa todos están muy contentos, casi no se lo creen.  

 

¿Y tus entrenadores? 

 

Mis entrenadores Antonio y Carlos Martínez están muy orgullosos y me 

apoyan mucho. 

 

¿Y por qué empezaste a practicar este deporte? 

 

Porque vi a mi hermano en una competición, me empezó a gustar y me 

apuntaron 

 

¿Qué es lo que más te gusta del taekwondo?  

 

Lo que más me gusta son los viajes y las competiciones.  

 

¿Y lo que menos? 

 

(Ríe) Cuando se entrena mucho. 

 

En el colegio ya te estarás haciendo famosa, ¿Qué te dicen tus 

compañeros? 

 

También se alegran mucho y me apoyan. Me dicen: “Joé”… Campeona de 

España… ¿Qué se siente al llegar hasta ahí? Y cosas así. 

 

Por cierto, ¿qué tal llevas los estudios? ¿Puedes compaginarlos bien con 

los entrenamientos? 

 

Bien. Cuesta bastante, pero con algo de esfuerzo se puede hacer las dos 

cosas.  



 

¿Cómo es tu jornada “laboral”? 

 

Pues entro a las 8:30 y salgo a las 14:30. Como y después hago las tareas, 

descanso un poco y luego voy a entrenar. 

 

¿Cuánto entrenas por semana? 

 

Entreno con mi club de la Rochapea y con la Selección Navarra en 

Larrabide. 

 

Los lunes y miércoles de 7 a 9 con la Selección. El viernes en el club, 

también de 7 a 9. Y algunos sábados por la mañana en Larrabide  y otros 

en el club. 

 

Y ¿qué hace Andrea Izurdiaga cuando no está estudiando o entrenando? 

 

Descansar o salir un poco con los amigos 

 

¿Queda temporada todavía?  

No. Sólo queda el Campeonato de Europa y el Campeonato del Mundo. 

Y puestos a soñar ¿Qué te gustaría hacer en estos torneos, o con que te 

conformarías? 

Hombre, pues me gustaría ser oro, aunque si no es posible cualquier otra 

medalla no estaría mal. Pero lo más importante es intentar hacerlo lo 

mejor posible.  

 

Precisamente al concluir esta entrevista la Real Federación Española de 

Taekwondo hizo pública la convocatoria para el Europeo donde solucionó 

de una vez por todas el tema de la financiación:  

“Teniendo en cuenta la importancia de las categorías inferiores y como 

medida de promoción y fomento de la Categoría Cadete en particular, 

desde la RFET excepcionalmente se hará el esfuerzo de financiar el 

Campeonato de Europa Cadete ya que al no ser una modalidad olímpica 

estaba fuera del presupuesto de la RFET”. 

Entonces Andrea Izurdiaga Urdapilleta, ya puede dejar de “sortear 

jamones”, dedicarse a entrenar y a pasear a su perrito “Buddy”; un 

“Bichón Maltés”, que le regalaron por ganar el Campeonato de España y 

que podría encontrar compañera si del 2 al 5 de julio Andrea, añadiendo 

“un pelín” de suerte a su innegable calidad, visita el pódium en el 

Campeonato de Europa de  Estrasburgo (Francia). 

 



 

 

 

TEST PERSONAL 

 

PREGUNTAS RESPUESTAS. 

Tu color preferido. Azul 

Tu bebida favorita. Coca Cola 

Tu comida favorita. Carne 

Tu actriz/actor favorito Mario Casas 

Tu grupo de música preferido One Direction 

Un hobbie Salir por ahí con los amigos y pasear a 
Buddy 

Tu prenda de  ropa favorita. Zapatillas 

Un deporte que no sea el tuyo. Fútbol (Osasuna y Atlético de Madrid) 

Un deportista al que admires Fernando Torres 

Cuál es tu “chuche” favorita Patatas Fritas 
 

 

 

 

 

 


